

学校だより



# すこやか

御所市葛小中学校

2024年12月23日発行 No.9

発行者 吉川 洋也

## 2学期、たくさんがんばりました！

2学期はたくさんの行事がありました。体育祭に始まり、葛小中祭まで、全校児童・生徒が力を合わせて成功させてくれました。校外学習やゲストティーチャーなど、各学年の取組も充実していました。子どもたちは一つ一つの行事を経験するごとに、たくましく成長していったように思います。本当によくがんばりました！また、ゲストティーチャーとの出会いは、新鮮で、あたたかく、いろいろな気付きや発見があったことでしょう。

急に寒さが増し、インフルエンザが流行り始めているようです。手洗い・うがいに努め、マスクを着用するなどして、予防していただきますようお願いいたします。

保護者の皆さまには、2学期も多くの面でご理解とご協力をいただきましたことに対し、心よりお礼申し上げます。（体育祭や葛小中祭での片付けにご協力いただき誠にありがとうございました！）

葛小中祭の写真を紹介します。



～61人で紡ぐぼくたちのヒストリー～ とても感動的で、素晴らしい演奏でした！ありがとう！



充実した冬休みをすごしてください



明日から2週間の冬休みです。クリスマスやお正月など、家族でのイベントも多いことでしょう。家族の一員として、自分の役割をもって過ごしてください。9年生の人にとっては、志す進路に向けて、大切な時間になります。体調面に気を付けて、一日一日を大切に過ごしてください。

葛小中学校に関わってくださっている皆さまにとって、2025年がステキな1年になることを心より願っております。来年もどうぞよろしく願い申し上げます。

どうぞよいお年をお迎えください。

